



dahoam

im Inntal

LEBENSRAUM MIT HERZ

Presseinformation

13 Beiträge für 13 Markenwerte:

Neue Imagefilmserie des Generationenwohnprojekts „Dahoam im Inntal“ geht online

- Filme verdeutlichen Leitidee des wegweisenden Quartiers
- Serie sukzessive auf Website, YouTube und Facebook abrufbar
- Generationenwohnkonzept Musterbeispiel für weitere Quartiere in Deutschland

Brannenburg (8. November 2016) – Lebensbegleitend, gemeinschaftlich, bewahrend, qualitätsorientiert! Mit einer neuen Imagefilmserie dokumentiert „Dahoam im Inntal“ die 13 Kernwerte des wegweisenden Generationenwohnprojekts in Brannenburg (Oberbayern), das bis 2020 insgesamt 800 Menschen – von Jung bis Alt – in 300 modernen Wohnungen „Lebensraum mit Herz“ bieten wird. In 120- bis 180-Sekunden lässt der Entwickler und Bauherr InnZeit Bau GmbH Protagonisten des Projekts, von Investor Wolfgang Endler über die Landschaftsarchitektin bis hin zum künftigen Bewohner, zu Wort kommen – und sie authentisch und frei erläutern, was sie antreibt und was ihnen wichtig ist. Das Ergebnis sind inspirierende, eindrucksvolle und berührende Filme, die zeigen, was das Projekt auf den Konversionsflächen der ehemaligen Karfreitkaserne im Brannenger Ortsteil Sägmühle so einzigartig macht. Die ersten Filme sind ab sofort auf der Website und den sozialen Kanälen des Projekts (YouTube, Facebook) abrufbar und sollen Interessierten das besondere Konzept verständlich machen und näherbringen. Bis Ende November wird die gesamte Serie online sein.

Rupert Voß, Hauptgeschäftsführer des deutschlandweit einzigartigen Projekts: „Mit ‚Dahoam im Inntal‘ verwirklichen wir die Vision von einem Quartier, das ein aktives Zusammenleben von Jung und Alt ermöglicht und alle wichtigen Aspekte generationenübergreifender Lebensgestaltung enthält. Das Projekt soll damit auch Antworten auf die Fragen unserer anonymen Gesellschaft geben und durchaus Musterbeispiel für ähnliche Quartiere in ganz Deutschland sein. Mit den Filmen transportieren wir die Leitmotive und Werte des Projekts, ganz besonders über die gewählten Protagonisten, die alle sehr authentisch für ‚ihre‘ Werte stehen – im Film, wie auch im Leben.“

Film über Menschen für Menschen

Drei Monate haben die Dreharbeiten für die Imagefilmserie gedauert, die dank Drohneneinsatz buchstäblich zu Lande, zu Wasser und in der Luft stattfanden. Produziert wurde in hochwertiger Leinwandqualität. Das Konzept sieht bei allen 13 Filmen denselben Aufbau vor. Hierbei wird der Mensch mit seinem Wesen, seinen Hobbys und seinen Werten in den Mittelpunkt des Films gerückt. Das Kamerateam hat jeden einzelnen Protagonisten in seinem privaten wie im Arbeitsumfeld begleitet – und in Bild und Ton festgehalten, für welchen Werte dieser Mensch bei „Dahoam im Inntal“ sinnbildlich steht. So verkörpert die Landschaftsarchitektin Sabine Schwarzmann



dahoam

im Inntal

LEBENSRAUM MIT HERZ

beispielsweise den Wert „Schönheit“ und erzählt sehr emotional, wie wichtig ihr Verbundenheit von Mensch und Natur ist und wie begeistert sie vom Landschaftskonzept – kein Abstandsgrün, stattdessen Begegnungsflächen – auf dem Areal von „Dahoam im Inntal“ ist. Mitarbeiter von „Dahoam im Inntal“, Anrainer des Projekts, Bürgermeister und Geschäfts-

führung – sie alle kommen auf ihre Art und Weise und mit ihren Ideen zu Wort und beleuchten weitere der 13 Werte, die von „lebensbegleitend“ über „innovativ“ bis „geborgen“ reichen.

Eindrucksvolle Landschafts- und Projektbilder

Das Konzept stammt von der InnZeit Bau GmbH selbst, umgesetzt wurde es von dem erfahrenen Filmproduzenten und TV-Redakteur Markus Schlich, der bereits unzählige Film- und TV-Formate für ARD und Privatfernsehen von Pro Sieben bis VOX entwickelt, geleitet oder produziert hat. Alle Filme leben von eindrucksvollen Kameraeinstellungen, atemberaubenden Projektbildern und Naturaufnahmen aus Brannenburg und Umgebung und dem Wechsel von Ruhe und Dynamik. Potenzielle Wohnungskäufer, Anrainer, Interessierte, Investoren – sie alle sollen durch die Filmserie ein besseres Verständnis dessen erlangen, was dieses besondere Projekt auszeichnet.

Projekt schreitet voran

Erst kürzlich wurde mit Bayerns Wirtschaftsministerin Ilse Aigner das Richtfest des ersten Bauabschnitts gefeiert. Im Rahmen des 130-Millionen-Euro-Projekts entstehen am Fuß der bayerischen Alpen insgesamt 300 moderne und durchdachte 1- bis 4-Zimmer-Wohnungen mit Flächen von 23 bis 151 qm und Infrastruktureinrichtungen für Menschen jeden Alters. Das quartierseigene Montessori-Kinderhaus bietet ausgedehnte Öffnungszeiten, 6.30 bis 22.00 Uhr, für Kinder von 1 bis 14 Jahren und wird deshalb seit Kurzem auch über das Bundesprogramm „KitaPlus“ des Familienministeriums gefördert. Bis Ende 2020 werden alle Wohnungen bezogen sein. Nach Fertigstellung soll das Konzept möglicherweise auch an anderen geeigneten Standorten in Deutschland verwirklicht werden.

Die Filme und weitere Informationen zu DAHOAM im INNTAL sind im Internet auf der Website <http://dahoam-im-inntal.de/willkommen-dahoam-im-inntal/photos-und-videos/> erhältlich.

Weitere Informationen:

Innzeit Bau GmbH

Nußdorfer Straße 12, Gebäude 30, D-83098 Brannenburg

Sabine Wallner, Pressereferentin

Tel.: +49 8034 90 98 09-0

E-Mail: swallner@innzeit.com

Deutscher Pressestern® Public Star®

Bierstadter Str. 9 a, 65189 Wiesbaden, Germany



dahoam

im Inntal

LEBENSRAUM MIT HERZ

Nicola Hemmerling, Tel.: +49 611 39539-13

E-Mail: n.hemmerling@public-star.de